

グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第2学年通信 NO6

2022年7月22日

文責 櫻本 直弘

合唱曲が決まりました

今年度の若麦祭は数年ぶりの2日間開催となりそうです。内容もこれまでのスタイルに変化を加え、体育部門と合唱（学年及び学級）の「二本柱」で構成していく計画で進んでいます。私たち2学年では、二学期から始まる「若麦祭の取り組み」に向け、合唱曲の選定を行い、合唱練習も先日取り組み始めました。生徒たちの希望や担任の思いが重なる中で決まった今回の合唱曲、仕上がりが楽しみです。一年間の中学校生活を経て、だいぶ大人っぽくなってきた

「緑学年192名の合唱」がどのように仕上がっていくのか…。

保護者の皆様も楽しみにしててください。



学年・学級	曲名	指揮者	伴奏者
学年合唱	青い鳥	カゼイロ アガタ	小菅 生楽
2年1組学級合唱	明日の空へ	後日決定	古屋 陽梨
2年2組学級合唱	HEIWAの鐘	ダクルス 真寿	後日決定
2年3組学級合唱	Replay	後日決定	飯田 真宏
2年4組学級合唱	心の瞳	依田 七海	飯田 真彩
2年5組学級合唱	旅立ちの時	後日決定	齊藤 涼
2年6組学級合唱	ヒカリ	田村 優衣	守田 悠華

時には学び、時には楽しむ

一学期の授業もひとまず落ち着き、ここ数日は「一学期のまとめや反省」「夏休みに向けて」といった内容の活動を学級や学年で行う毎日です。そんな中、やはり生徒たちの最大の楽しみは

「学期末のレク」です。真夏の日差しの中でドッジボールをするクラスもあれば、エアコンの効いた教室で室内レクに興じるクラスもあり、クラスによって様子は様々ですが、共通して言えるのは「開放的に楽しむ姿」が見られる事でした。

大いに学び、大いに楽しむ…。「何事も本気で取り組む緑学年」

そんな姿が

子供らしくて私は大好きです。ただし、「熱中症」には十分注意をしましょうね。



夏休みに向けて…

一学期を無事乗り切ることができました。これもひとえに押原中学校の教育活動に対する保護者の皆様方のご理解とご協力があつたからこそと思っております。ありがとうございました。また、先日はお忙しい中を三者懇談に足を運んでいただきありがとうございました。いよいよ夏休みに入りますが、自分の中での目標を設定し、一学期の復習を計画的に進めるようにご家庭でもぜひ促してください。また、夜遅くまでの外出や外泊等をなくし、モラルある毎日の生活を送るようにご指導をよろしくお願いいたします。

8月の予定



日	月	火	水	木	金	土
	1 フォローアップ	2 フォローアップ	3 フォローアップ 図書館開館日	4 フォローアップ	5 フォローアップ	6
7	8 家庭学習振り返りの日 フォローアップ 図書館開館日	9 フォローアップ	10 フォローアップ	11 山の日	12 フォローアップ	13 学校閉庁日
14 学校閉庁日	15 学校閉庁日	16 学校閉庁日	17 中巨摩 夏季教研	18 家庭学習振り返りの日	19 フォローアップ 図書館開館日	20
21	22 職員会議 校内研	23	24	25	26 二学期始業式	27
28 家庭学習振り返りの日 地区別協働 防災訓練	29 給食開始 きずなの日	30 若麦祭 取り組み開始 決起集会	31			

